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Zitat von hattrick 

Warum wird das ganze immer wieder ins lächerliche gezogen? Es ist nunmal in
Deutschland verboten, Punkt!

schneller wie 50 km/h innerstädtisch auch. trotzdem hält sich kaum einer dran, vermutlich auch
du nicht. was da alles passieren könnte...
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